

DAKA EKA' LENGUA HAKAKMBUT (GESTIONES)

GOREMAD CONTINUA MEJORANDO CARRETERAS

Comunidades de Bajo Tambopata, Isuyama, Loero, Jorge Chávez y sectores aledaños, serán beneficiadas con los trabajos de mantenimiento vial.

El Gobierno Regional de Madre de Dios, mediante la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, inició la ejecución del mantenimiento periódico de la carretera Tramo "RED VIAL DEPARTAMENTAL NO PAVIMENTADA - TRAMO: TRAYECTORIA: EMP. PE-30 C (PTO. MALDONADO) - FRONTERA CON BOLIVIA (PTO. PARDO) - DISTRITO DE TAMBOPATA - TAMBOPATA - MADRE DE DIOS"

La ejecución de estos trabajos, forma parte del eje de desarrollo para la integración que promueve el Gobierno regional y contempla el mantenimiento periódico de más de 19 kilómetros, con un inversión que asciende a S/. 752,400.00 (SETECIENTOS CINCUENTA Y DOS MIL CUATROCIENTOS Y 00/100 SOLES). En un periodo de 60 días calendario.

El director Regional de Transportes y Comunicaciones de Madre de Dios, Ing. Daniel Valdivieso Roque, señaló que buscan aportar con el desarrollo de las comunidades de su zona de influencia en alianza con autoridades y población, además de impulsar la actividad turística que representa el sector y una serie de emprendimientos.



MÁS NOTICIAS

GOREMAD PRESENTA ESTRATEGIA DE DESARROLLO RURAL BAJO EN EMISIONES.

“ Proyecto que promueve un modelo amazónico de desarrollo sostenible, que beneficiará a ciento de familias. ”



GOREMAD RECIBIÓ LA VISITA DE SUNAFIL.

“ Se coordinaron diversas acciones respecto a la presencia de SUNAFIL en las provincias y distritos de nuestro departamento. ”



GOBERNADOR INAUGURÓ PLANTEL INICIAL EN PLANCHON, DISTRITO DE LAS PIEDRAS



GOBERNADOR INAUGURÓ MODERNO PLANTEL INICIAL EN PLANCHÓN, CAPITAL DEL DISTRITO DE LAS PIEDRAS.

La puesta en funcionamiento de la flamante obra en la Institución Educativa Inicial 278 “Angelitos”, fue ejecutada por el Gobierno Regional de Madre de Dios por administración directa con una inversión de 3 millones 426 mil nuevos soles.

La inauguración de la flamante obra educativa concitó la alegría y expectativa de la comunidad educativa de Planchón y generó un día de fiesta y mucha alegría



especialmente en los niños del plantel y padres de familia.

La obra comprende ambientes educativos, recreativos y de servicios, consta de 4 aulas pedagógicas, aula psicomotriz, mobiliario, cocina, depósito de materiales, tópico entre otros. Asimismo patio techado, veredas y rampas, asta de banderas, juegos recreativos con áreas verdes, cerco perimétrico, etc.



La Estrategia Regional-DRBE recoge resultados sobre la contribución o beneficios que determinadas cadenas productivas, producen o pueden llegar a producir en los bosques de la región. De la misma manera, el documento a través de diversos estudios, identifica las cadenas productivas que pueden ayudar a reducir la deforestación.

“La estrategia regional de desarrollo rural bajo en emisiones es una de las experiencias emblemática de la Amazonia peruana de cómo junto el Gobierno regional con la sociedad civil construyen una política pública que tiene como objetivo el desarrollo sostenible de esta región”, sostuvo Nelson Gutiérrez, representante de la WWF.

La Estrategia regional Nuestra Tierra, permitirá generar mayor producción con desarrollo sostenible, protegiendo la Amazonía y fomentando la inclusión de todos los sectores de madre de dios, incrementando la rentabilidad para el pequeño productor, de tal manera que tenga mejores ingresos y pueda reinvertir en su principal capital.

MADRE DE DIOS LIDERA, MODELO AMAZÓNICO DE DESARROLLO SOSTENIBLE.



GOREMAD AYUDARÁ A PRODUCIR 30 TONELADAS DE PACO Y GAMITANA A ACUICULTORES DE LA PAMPA.



“Con el PROCOMPITE la Asociación de acuicultores de Primavera Alta y Primavera Baja contarán con nuevos estanques y alimentación para alevinos.”

El Gobierno Regional de Madre de Dios (Goremad) invertirá S/160,000 para ejecutar el plan de negocio de la Asociación de acuicultores de Primavera Alta y Primavera Baja, ubicados entre el km. 96 y 121 de la carretera Interoceánica, en el distrito de Inambari. Actualmente, producen de manera anual un aproximado de 70 toneladas de paco y gamitana. Con la ejecución de este plan se espera producir 100 toneladas al año, afirmó el presidente de la asociación, Nemesio Barrientos.

Para dar inicio al plan de negocio, el equipo técnico de la Gerencia Regional de Desarrollo Económico (GRDE) de Madre de Dios, encargada del PROCOMPITE, visitó a los 25 socios de la asociación de acuicultores que trabajan a pocos metros de la carretera Interoceánica, con el fin de establecer las primeras acciones de los componentes que mejorarán esta cadena productiva. Dentro de ellas se encuentra la rehabilitación y la construcción de nuevos estanques.

GOREMAD EJECUTARÁ EL MANTENIMIENTO PERIÓDICO DE LA CARRETERA BOCA COLORADO - PUKIRI.

Con una inversión de S/ 672,705.00 el Gobierno Regional de Madre de Dios, a través de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, con el objetivo de mejorar la transitabilidad, inició la ejecución de los trabajos de mantenimiento periódico de la carretera departamental, tramo: desvío km. 18 - Boca Colorado-hasta Pukiri (Delta) que comprende más de 15 kilómetros. En el distrito de Madre de Dios, Provincia del Manu.

Los trabajos se ejecutarán bajo la modalidad de obra por contrato, en un plazo de 60 días calendarios, así lo confirmó el director de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones de Madre de Dios, Ing. Daniel Valdivieso Roque.

“Se firmó el acta de entrega de terreno que formaliza el inicio de los trabajos a cargo de la empresa Consorcio Estrella, con refrenda del alcalde del distrito de Madre de Dios Fortunato Cruzado.”



GOREMAD ENTREGARÁ SEMILLAS DE PIÑA Y FUMIGADORAS A AGRICULTORES DE INAMBARI.

“195.000 mil
semillas y
26 fumigadoras.”

195 mil semillas y 26 fumigadoras recibirá la Asociación de productores del Piñal, ubicados en el km. 83 de la carretera Interoceánica, distrito de Inambari, por parte del Gobierno Regional de Madre de Dios (Goremad). La entrega se dará a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Económico, encargada de la ejecución del PROCOMPITE, ya que estos agricultores de piña fueron uno de los agentes económicos organizados (AEO) que ganaron el fondo concursable impulsado por el Goremad.



GOREMAD ENTREGÓ PRODUCTOS ALIMENTICIOS A INSTITUCIONES BENÉFICAS.

“Inició actividad con
motivo del Día Mundial
de la Alimentación.”

El 16 de octubre se conmemoró el “Día Mundial de la Alimentación”, fecha que promovió la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), con la finalidad de reducir el hambre en el mundo, a través de la Agenda 2030.

El gobernador regional de Madre de Dios, Luis Hidalgo Okimura, dispuso la entrega de una variedad de productos alimenticios a las casas hogar, albergues, instituciones caritativas que atienden a personas que más lo necesitan.

La distribución de los alimentos de primer orden se realizó esta mañana, y estuvo a cargo de funcionarios de la Dirección Regional de Agricultura, y la comisión multisectorial del Gobierno Regional de Madre de Dios.

La comisión multisectorial, informó que entre los productos entregados figuran huevos, pescado, leche, filetes de pescado, arroz, azúcar, aceite, avena, etc. Las instituciones que recibieron los paquetes de alimentos fueron la Casa Hogar Ana Almendro Rodríguez, Casa Acogida de Ancianos Apaktone, Casa Hogar Devinamo, entre otros.



MADRE DE DIOS ESTABLECEN EL BOSQUE LOCAL "SEÑOR DE LA CUMBRE" EN EL DISTRITO DE INAMBARI.



“El 14 de octubre del presente año, fue publicado el diario oficial el peruano LA DIRECCIÓN EJECUTIVA N° 000101.2020 -MINAGRI-SERFOR-DE.”

Donde se establece el bosque local señor de la cumbre con una superficie de 3 179.4138 hectáreas, se autoriza a la Municipalidad distrital de Inambari gestionar y administrar, para el aprovechamiento de productos diferentes a la madera de acuerdo con las condiciones y obligaciones previstas.

La autorización prevista en la presente Resolución, permite el acceso legal y ordenado a los recursos forestales existentes en el Bosque Local "Señor de la Cumbre", por parte de los diecisiete (17) beneficiarios que se encuentran acreditados, de acuerdo al Estudio Técnico presentado por la Municipalidad Distrital de Inambari.

Gerencia Regional Forestal y de Fauna Silvestre de Madre de Dios



PONEN EN MARCHA CENTRO DE ATENCIÓN TEMPORAL Y SEGUIMIENTO PARA PACIENTES CON COVID-19.



Gobernador Regional de Madre de Dios, Luis Hidalgo Okimura, acompañado del Director Regional de Salud, Ricardo Tello Acosta, ponen en marcha el funcionamiento y equipamiento del Centro de Atención Temporal y Seguimiento para pacientes Covid-19, el mismo que cuenta con 136 camas disponibles y profesionales de la salud quienes realizan el monitoreo, atención y seguimiento de los pacientes.

GOBERNADOR INAUGURÓ EL HOGAR PROTEGIDO “NUEVA ESPERANZA”

“Para personas con problemas de Salud Mental en estado de vulnerabilidad.”



El Gobernador Regional de Madre de Dios, Luis Guillermo Hidalgo Okimura inauguró el Hogar Protegido “Nueva Esperanza” para personas con problemas de Salud Mental en estado de vulnerabilidad.

El centro de salud especializado se ubica en la cuadra 12 de la avenida Madre de Dios de Puerto Maldonado y se encuentra equipada y preparada para recibir ocho personas que serán seleccionadas rigurosamente por un equipo profesional y técnico.

El hogar protegido de Salud Mental es financiado por el ministerio de Salud y tiene sostenibilidad para el pago del personal y los servicios respectivos.

El gobernador regional en su intervención dijo que “es muy importante esta acción social, porque hay personas que no tienen familia y viven en la calle sin ningún tipo de protección. Aquí tendrán un techo donde dormir, alimentación, ropa y los cuidados y tratamiento correspondiente”, recalzó.

Mientras que monseñor David Martínez de Aguirre Guinea, Obispo del Vicariato Apostólico de Puerto Maldonado, en el momento de la bendición del local destacó “el buen corazón de quienes gestionaron esta obra, que apoya a hermanos que estaban abandonados para la vida”.

Por su parte la directora de Redes Periféricas de Salud de Madre de Dios, Ana Cecilia Chávez Sandoval; destacó la puesta en funcionamiento del hogar protegido “Nueva Esperanza” que en lengua indígena significa HAK – DAK – WAE, que beneficiará a un importante sector poblacional desprotegido. “Tratamos de recuperar estas personas y reinsertarlas a la sociedad”, manifestó.

En el acto inaugural del hogar protegido, también participaron la Consejera Regional Delegada, Fátima Pizango Salazar; el Consejero Regional Dany Celi Wiess; director regional de Salud, Ricardo Tello Acosta; director del hospital Santa Rosa, Mario Paredes Acosta; Decana del Colegio Médico de Madre de Dios; Emperatriz Morales Valdivia; personal de la Comisaría de Familia, profesionales y técnicos de Redes Periféricas de Salud y profesionales que laborarán en el hogar protegido.

